

machen würde. Ich selbst habe seit Jahr & Tag nach
der Hoffnung gehorcht, wenn man mich auf wieder von
Göttingen schreibt; ich bin oft auf der Hoffnung aus dem Gefangenengang
der Willkürhaft als Gebrüder und Freunde auf die Mitglieder der
Soc. Papistischen Union gegen mich einen Denunciationsbrief gegeben,
einfach deshalb weil mir die Spezieser nicht vertraut.
^{accordum huc} Schede, der bestreitet die Verdächtigen über die Nord-
ung des Papistischen geführt hat; ich war am 25 August
voriges Jahres, bei Bauden großmütter gestorben ^{in Bern} es war nicht
allein ein ungern, nämlich, daß nach einer Totale da
Vorlesung als die Mittel der Predigt gegen an einer
Bündner Konfession gewollten, nämlich an mir, Dass
die Polizei + Nachholz. Dem davon Wissung soll ich ja
nicht obliegen auf die Papistischen, Jesuiten, sondern das
gäbe ^{und uns für sie} unheiliche Weideewesen umfassen. Dies in Ver-
trauen! In Übung hatte ich, Sie, das gesetzlich gut
sehen & mit Ihnen alles in Einzelnen beschreiben.
Wie weit Sie sich machen mit den Göttinger Vor-
schäften einzufallen redet, ist Ihnen Sachen. Es gibt
natürlich keine Möglichkeit, die jehender Papistischen
ausgabe oder die Regeln vorz. Romaneum von
Göttingen aus zu machen; Sie können abhalten, Papistische
Feste, Kursus anzugeben, aber nicht auf. Und wenn
Bromberg, denn betrübt geworden & geöffnet hat, so kann
man keinen einzigen von den Papistischen eingeführt.